

espionaje alemán, japonés, italiano y franquista. Y a la vez la continuación del entrenamiento militar de los trabajadores, el reforzamiento de las reservas campesinas del Ejército y la vigilancia general contra las actividades fachistas.

El Gobierno nacional-revolucionario de Cárdenas.- Los principales aspectos de la política de Cárdenas, que afectan los intereses de los trusts extranjeros y de los terratenientes nacionales, son los siguientes: Cárdenas ha entregado a los campesinos 12 millones de hectáreas de tierra en 4 años, contra 8 millones de hectáreas entregadas por todos los gobiernos anteriores desde 1917 (comienzo de la Reforma Agraria). Ha reformado el Código Agrario para dar derecho a la tierra a todos los trabajadores del campo y para organizar el trabajo colectivo de las tierras ejidales. Cárdenas se orienta hacia la liquidación del latifundio, que prepondera todavía, y hacia la transformación del ejido en la base principal de la economía agrícola. En el dominio de la lucha por la liberación económica del país, Cárdenas ha nacionalizado mediante expropiación con promesas de indemnización los Ferrocarriles Nacionales y la Industria del Petróleo y se propone nacionalizar la industria eléctrica y otras. A la vez trata de crear una industria nacional propia. Ha formado una Comisión de Electricidad con sus programas de electrificación y se propone desarrollar la industria siderúrgica, como base para la industrialización general. Las industrias nacionalizadas no se desarrollan bajo el control del capital privado. Los Ferrocarriles tienen una administración autónoma del Sindicato Ferrocarrilero y la Industria del Petróleo, una administración mixta del Gobierno y los Trabajadores. El Gobierno fomenta el movimiento cooperativo de producción y de consumo. A esto hay que agregar la Escuela Socialista, un sistema de educación muy avanzado, todo un conjunto de medidas para sacar al país de su atraso semi-feudal y elevar la vida material y cultural del pueblo, y la política interna-

